



MO. | 03. FEB. | 2020 Öffentlichkeitsarbeit
Lobbyarbeit Pressemitteilung Auszeichnungen

Fachmesse DACH+HOLZ erreicht 52.000 Besucher!

Landesverband HOLZBAU BADEN-WÜRTTEMBERG verleiht
"Ehrenhut" an Ministerpräsident Kretschmann auf der Messe

Rund 52.000 Besucher aus 83 Ländern kamen nach Stuttgart, um sich auf der Leitmesse für Zimmerer, Dachdecker und Klempner zu informieren. Highlight des Rahmenprogramms war der Auftritt von dem Baden-Württembergischen Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann, der am 29. Januar vom Landesverband HOLZBAU BADEN-WÜRTTEMBERG den 'Ehrenhut des Zimmererhandwerks' verliehen bekam.

"Die Internationale Fachmesse DACH+HOLZ ist für unser Handwerk die mit Abstand wichtigste Messe. Über 600 Aussteller präsentieren hier ihre innovativen Produkte und Dienstleistungen. Zeitgleich ist es der Treffpunkt für aktive Holzbau-Unternehmer, um sich mit Kollegen aus ganz Deutschland auszutauschen", so der Verbandspräsident Josef Schlosser.

Die Fachmesse sorgte in diesem Jahr erstmals mit zusätzlichen Schwerpunktthemen für Interesse - ein Nachwuchstag, ein Architektentag sowie die Sonderschau Digitalisierung zogen zahlreiche Besucher an. 7 Hallen mit einer Netto-Ausstellungsfläche von fast 40.000 Quadratmetern waren belegt und boten den 52.000 Besuchern zahllose Informationsmöglichkeiten.

Der Landesverband HOLZBAU BADEN-WÜRTTEMBERG nutzte diese großartige Plattform, um vor einem breiten Publikum die Verleihung des 'Ehrenhuts des Zimmererhandwerks' vorzunehmen. "Damit zeichnen wir Persönlichkeiten aus der Politik aus, die sich aktiv und nachhaltig für das Bauen mit Holz engagieren. Mit dem Baden-Württembergischen Ministerpräsidenten Winfried Kretschmann wird in diesem Jahr der Ehrenhut an eine Person überreicht, die den Holzbau maßgeblich fördert und sich um das Zimmererhandwerk besonders verdient gemacht hat. Wir sagen Danke für diese tatkräftige und nachhaltige Unterstützung - verbunden mit der Bitte, die Erfolgsgeschichte des Bauens mit Holz auch in den kommenden Jahren gemeinsam mit uns, in unserem Ländle, in unserem Baden-Württemberg, innovativ und visionär fortzuschreiben. Denn wo grüne Politik drinsteckt, muss Holzbau herauskommen!"

Rede des Ministerpräsidenten

Ähnliche Meldungen

13. FEB. | 2020 [Kurzfilm: Unser Messestand - so war die DACH+HOLZ](#)

04. FEB. | 2020 [Das war die Dach+Holz 2020](#)

